

Ciudades

Gobernador pide que intervención en puente Barragán sea cuando este terminado El Alambrado

El mandatario del Quindío Roberto Jairo Jaramillo Cárdenas así lo manifestó al conocer que debe demolerse una de las pilas del puente



Puente Barragán, Gobernador del Quindío, Roberto Jairo Jaramillo. Foto archivo Caracol Radio



—  **Adrián Trejos**  19/08/2023 - 8:00 h COT

Armenia • Demolerán una de las bases del puente Barragán que comunica al Quindío con el norte del Valle del Cauca para poder tener una solución definitiva ¿Qué pide el gobernador del Quindío?

El mandatario departamental **Roberto Jairo Jaramillo Cárdenas** manifestó su preocupación por el informe técnico que dieron a conocer los expertos y contratistas que explicaron que para tener una solución definitiva de la estructura del puente es necesario demoler una de las pilas, **lo que implicaría el cierre total de la infraestructura.**



El gobernador señaló **“estamos solicitando al gobierno nacional, al Invías que para esta intervención esperen que sea terminando y puesto en funcionamiento el puente El Alabrado que según el cronograma estaría listo y en operación el 11 de octubre,** esto para no afectar nuevamente la economía, la movilidad, el turismo, el transporte de productos agropecuarios entre Quindío y el Valle del Cauca”

Cabe recordar que **este puente fue cerrado hace 10 meses, el 28 de octubre del 2022 luego de que la creciente del río Barragán afectara una de las pilas de la estructura,** sin embargo, el 24 de julio se permitió el paso de vehículos livianos, busetas no

superiores a 17 toneladas lo que ha reactivado el sector y la economía de ambos departamentos.

Deben demoler una de las bases del puente de Barragán entre Quindío y Valle del Cauca

Quindío

Valle del Cauca

+ MÁS

PUBLICIDAD

El siguiente artículo se está cargando ...